



Pozuelo de Alarcón, 25 de septiembre de 2020

Estimado empresario:

El Gobierno municipal de Pozuelo de Alarcón, dentro de su Plan Integral de Apoyo al Comercio y la Hostelería, ha puesto en marcha una campaña de promoción del comercio local para impulsar las compras en vuestros negocios.

La campaña consiste en anuncios colocados en los MUPIS de nuestra ciudad y un vídeo promocional que se dará a conocer este viernes en las redes sociales oficiales del Ayuntamiento y en la web municipal www.pozuelodealarcon.org.

Además, os vamos a seguir dando visibilidad en las páginas de la revista municipal VIVE POZUELO, como estamos haciendo en la actualidad, dando a conocer cada mes vuestros establecimientos.

Con esta campaña pretendemos concienciar a todos los vecinos de Pozuelo sobre la importancia de comprar en los comercios de proximidad de nuestra ciudad. Tenemos muy presente que en los peores momentos de la pandemia mantuvisteis abiertos vuestros negocios, a pesar de la grave situación sanitaria, para dar servicio a los pozueleros, demostrando vuestra gran generosidad.

Esta campaña de promoción se viene a sumar a las medidas de desinfección, a la digitalización del comercio y a la concesión de ayudas por valor de 3,5 millones de euros que ya está en ejecución y que ampliaremos, si es necesario, para ayudaros en estos difíciles momentos porque el comercio y la hostelería son dos señas de identidad de nuestra ciudad.

Un cordial saludo,

Susana Pérez Quislant

Alcaldesa de Pozuelo de Alarcón